

Aix-les-Bains

DL L’APEI Les Papillons blancs devient Les Papillons d’Aix

Un changement de nom, mais pas d'identité. L'Association des parents d'enfants inadaptés (APEI) Les Papillons blancs se nomme à présent Les Papillons d'Aix.



Les membres du conseil d'administration se sont réunis lundi 7 octobre.

L'Association des parents d'enfants inadaptés (APEI) Les Papillons blancs est devenu l'APEI Les Papillons d'Aix. Ce changement a été choisi lors d'une assemblée générale extraordinaire, tenue lundi 7 octobre au soir.

Moderniser son logo et sa charte

Au cours de ces dix dernières années, l'association a évolué tant au niveau des offres de son service médico-social qu'au niveau des offres de son service économique. C'est pourquoi elle a souhaité moderniser et actualiser son logo et sa charte graphique. Le logo se décline en deux ailes de papillon de couleur bleue et verte qui renvoient respectivement au lac et montagnes qui constituent le paysage d'Aix-les-Bains, d'où l'ancrage visuel de l'association à son territoire.

La phrase “des parcours singuliers, une offre plurielle” traduit la diversité des parcours que l’association doit accompagner (éducation, apprentissage, habitat, vie sociale, soins, insertion professionnelle). Mais cette phrase correspond aussi à la mise en place d’une plateforme de services au sein de laquelle sont accueillies des personnes mises en situation de travail : à la blanchisserie, aux espaces verts, à la microcrèche ou restauration. Mais aussi dans l’industrie (assemblage, conditionnement, montage, logistique) et artisanat (métallerie, menuiserie, maroquinerie). Les services économiques sont ouverts aux entreprises et aux particuliers.

Le prochain événement de l’APEI Les Papillons d’Aix sera la vente de brioches le samedi 12 au vendredi 18 octobre dans différents points de vente dans le bassin aixois.

Infos : www.lespapillons-d'aix.fr

- ▶ L’association, fondée en 1960, est une association de parents d’enfants, d’adolescents et d’adultes présentant un handicap mental. Membre de l’Union nationale des associations de parents et d’amis d’enfants inadaptés (UNAPEI), elle est une association loi 1901.
- ▶ Le conseil d’administration, composé de parents bénévoles et d’amis élus en assemblée générale, gère 14 établissements ou services dont le but est d’assurer aux enfants et adultes, une vie décente, par une éducation spécialisée et un accompagnement adapté à chaque individu. Ce qui leur permet une meilleure intégration possible dans la société, par le travail, le logement, les loisirs, en leur assurant un encadrement de qualité, notamment au niveau des soins.